

IV so wesenstlich gefördert werden könnte.  
Ich besuchte von Veredig und Fano, den  
beiden Tolen, abgesehen Treviso, Brescia,  
Lodi, Mailand, überall mit den gewünsch-  
ten Ergebnissen. Auf Modena glückte ich  
verrichten zu können, da die große Überein-  
stimmung der Collectionen aus Rom u. Mai-  
land mit dem Text bei Antiquari mir für  
der Vorlesung der betreffenden Kinder  
bereits  
die nötige Sicherheit zu ergeben schien.  
Übrigens wird für diese Stücke auch noch  
die kleinere Musatros-Zs. herangezogen  
werden können. Nach Florenz, wo ursprüng-  
lich gewollt, gefahren, fand leider jegliche